

# 馬術、乗馬は コミュニケーションスポーツだ



パリ五輪総合馬術団体  
銅メダリスト  
**田中利幸氏**

北島選手「私は小学校五年生の時に競馬が大好きになりました。馬に乗ることで、自分の心を癒すことができました。」

**乗馬クラブは人間作りの場**  
世代を超えた交流から、内気な自分から積極的に行動する自分が作られた

相手への思いやりが不可欠  
よく見て接するコミュニケーションスキルが必要

言葉を話せないので、相手(馬)の反応を受け取って自分が動く必要性

二つ目を通り、親が子供に

その在り方をしっかり伝

えます。それぞれ馬に

よって個性があること、

言葉を話せないので、

相手(馬)の反応を受け

取って自分が動く必要性

があることを学びま

す。自身のことばかりで

なく、まず相手(馬)

のことを意識して

いるのです。

このことが大切にな

るのです。この関係性を

作っていかないと怪我を

することがあるので、かな

り厳しく教えられます。

田中選手「やはり想いや

根付いている

馬術は日常に漫遊してい

ます。馬術は日常に漫遊してい

ます。馬術は日常に漫遊してい